

Exparamilitares aceptaron que hubo complot contra Vargas Lleras

La Procuraduría General de la Nación decidió archivar el pasado 23 de mayo la investigación preliminar que adelantaba contra el exministro de Vivienda Germán Vargas Lleras, por sus presuntos nexos con paramilitares.

Dentro de las razones que se presume tuvo la Procuraduría, que fueron conocidas por Noticias RCN en un documento de 70 folios, se habla de un presunto complot contra el exfuncionario para vincularlo con estos grupos subversivos.

Según el medio de comunicación, las pruebas analizadas por la Procuraduría, revelarían que un general del Ejército, tres jefes paramilitares, y el hermano del expresidente Álvaro Uribe Vélez, Santiago Uribe estarían comprometidos en el caso.

Según el documento revelado por la Procuraduría, además de analizar los votos que históricamente Vargas Lleras ha obtenido en el Casanare, el procurador Alejandro Ordóñez concluyó enfáticamente que el exministro fue víctima de un montaje.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/E/exparamilitares_aceptaron_que_hubo_complot_contra_vargas_lleras/exparamilitares_aceptaron_que_hubo_complot_contra_vargas_lleras.asp